



**VIAJES INCENTIVO**

# Más de 20 años ofreciendo **EXCELENCIA** e **INNOVACIÓN**



BARCELONA  
HEALTH HUB

Ayudando a las empresas a definir, desarrollar e implementar sus estrategias de marketing. Innovando en eventos y congresos. Ofreciendo excelencia en todas nuestras acciones. Obteniendo la máxima conexión emocional entre nuestros clientes y su público.



GOPA  
Consulting Group

Con sede propia en Barcelona, Madrid y Lisboa, contamos con más de veinte años de experiencia en la implementación de estrategias de marketing, comunicación y eventos en todo tipo de sector, aportando innovación constante y compromiso de excelencia hasta en el más mínimo detalle



Data &  
Marketing  
Association

Miembro de las principales asociaciones europeas de DMC, OPC y agencias de comunicación.



MEETING PROFESSIONALS  
INTERNATIONAL



## ESPECIALIZADOS Y COMPROMETIDOS CON EL BENEFICIO E IMPACTO DE LA TECNOLOGÍA Y LA IA EN EL SECTOR SANITARIO

Una de las pocas agencias de comunicación en España especializada en Health Technology. Desarrollamos estrategias y proyectos de comunicación para marcas y organizaciones cuyo objetivo es la salud y el bienestar de las personas.

Nuestro valor añadido es la relación consagrada con Instituciones Médicas y Sociedades Científicas así como con líderes de opinión. Somos expertos en organizar Congresos Médicos internacionales.



Brand Comunicación está homologada con el sello del Código Ético del Sector de Tecnología Sanitaria de FENIN (Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria), en reconocimiento al buen hacer, la transparencia, profesionalidad e independencia en sus actividades llevadas a cabo en los últimos años.



Jordi Martínez, Director de Brand Comunicación, agencia encargada de la secretaria técnica del congreso y la comunicación.

El congreso servirá de complemento y puente de conexión entre las distintas ediciones de la feria EXPODENTAL que se celebra en los años pares ofreciendo la mayor plataforma de presentación y comercialización de las últimas novedades y productos de la industria dental.

JORDI MARTINEZ  
Director Brand Comunicación



# VIAJES INCENTIVO



Como expertos en Gestión de Destinos (DMC), ofrecemos soluciones completas para la planificación y ejecución de viajes de incentivo que inspiran y motivan. Conocemos los mejores destinos y las experiencias más exclusivas que pueden hacer que su viaje sea inolvidable. Nos encargamos de todos los detalles logísticos, desde la selección del destino y el alojamiento hasta las actividades y las cenas temáticas. Nuestra experiencia nos permite ofrecer un servicio personalizado que garantiza una experiencia única y adaptada a las necesidades de su empresa y sus empleados.

# Experiencia

Contamos con una dilatada experiencia en la organización integral de viajes de incentivos en cualquier lugar del mundo.

Somos capaces de que, año tras año, nuestros clientes no dejen de sorprenderse con las propuestas presentadas.

Nuestra mayor satisfacción que sigan renovando su confianza en Brand





## Diseño de viajes a medida

Desde la idea inicial de nuestro cliente, nos encanta sorprenderle con incentivos originales, adaptados a sus necesidades y que cumplan exactamente todos sus requisitos.

Nuestros viajes no existen, los creamos a medida para nuestros clientes. No es necesario ir a la otra parte del mundo para crear un evento especial, el destino no es lo más importante, lo realmente importante es que seamos capaces de crear un recuerdo que no olvidarán en su vida.

# Organización 360°

Nosotros nos encargamos absolutamente de todo: desde la gestión integral de todos los desplazamientos, hasta la contratación y supervisión de las actividades, hoteles, obsequios, etc..

Acompañamos a nuestros clientes en todo el proceso y nos encargamos de que sea, para todos, un momento de disfrutar al máximo todas las actividades que hemos preparado.

Llevamos un control riguroso del presupuesto del incentivo y presentamos al final del mismo, un informe detallado de todos los costes.

Todos los viajeros, estarán acompañados por nuestro equipo durante todo el incentivo con atención 24 hrs.



TECNOLOGÍA



SALUD



CONSUMO



brand  
comunicación  
HEALTH TECHNOLOGY CONSULTING



Barcelona · Madrid · Lisboa

T. 93 270 09 09 · [info@brandcomunicacion.com](mailto:info@brandcomunicacion.com)

[www.brandcomunicacion.com](http://www.brandcomunicacion.com)